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1  Aos quatorze dias do mês de abril de dois mil e dezoito, às dez horas, reuniu-se o Plenário do
2  Conselho Regional de Odontologia de Minas Gerais, em sessão extraordinária, na Casa Garcia,
3  situada na Avenida Maria Silva Garcia, 402, em Uberlândia - Minas Gerais, sob a Presidência
4  do Cirurgião-Dentista Alberto Magno da Rocha Silva, com as presenças dos Conselheiros
5  Efetivos, Raphael Castro Mota e Dr. Carlos Alberto do Prado e Silva, através de Vídeo
6  Conferência, e dos Conselheiro Leonardo Rezende Vilela, Secretário e Ricardo Alves Corrêa,
7  contando ainda com a participação dos servidores convocados o Assessor da Presidência Dr.
8  Gustavo Dias Temponi, o Assessor Especial Dr. Eduardo Borges Neiva Ferro, o Gerente Geral
9  Luiz Augusto Alves Starling, a Procuradora Jurídica em Exercício Dra. Gabriela Santiago Carrijo
10 e as Assessoras Administrativas Rosilene de Almeida Santos e Lara Ana Quintino. 1 -
11 EXPEDIENTE. -1.1 - Assinatura do Livro de Termos de Presença. O Conselheiro Leonardo
12 Rezende Vilela, Secretário, apresentou aos Conselheiros e demais convidados o livro de
13 Termos de Presença que foi assinado pelos presentes e, em seguida, comunicou ao Presidente
14 a existência de quorum legal. 2 - ORDEM DO DIA. Foram discutidos os seguintes assuntos:
15 2.1 - Aprovação do Novo Site do CROMG: O Assessor da Presidência, informou ao Plenário
16 sobre alguns problemas identificados no site atual do Conselho e propõe uma reformulação no
17 mesmo. O site atual não tem identidade visual, possui áreas vazias e sem nenhum contexto e
18 ícones incoerentes com sua finalidade. A proposta apresentada pelo Assessor, é deixar o site
19 com aspecto mais limpo e atualizado de acordo com as novas tendências da Web, e também
20 criar uma identidade única para o site de maneira harmônica e sólida. Foi apresentado o novo
21 layout do site, e que também teria o pop-up, ou seja, uma janela que se abre no navegador ao
22 visitar a página do Conselho. E que esse pop-up seria de assuntos institucionais, ou seja,
23 utilizado apenas para veicular notícias do Conseího Regional de Odontologia de Minas Gerais.
24 No site também seria criado um novo ícone, "TV CRO", um canal direto com o canal youtube,
25 onde seriam veiculadas as transmissões ao vivo dos eventos do Conselho. O Conselheiro Dr.

26 Carlos Alberto então sugeriu que fosse colocado uma "Biblioteca Virtual", de todos esses
27 eventos. Depois da apresentação, o Assessor solicitou a Plenária a aprovação da mudança do
28 site. O Plenário aprovou por unanimidade o novo site. 2.2 - Aprovação das Planilhas de
29 Cobranças de Anúncios: O Assessor da Presidência solicita orientação da Procuradoria
30 Jurídica para executar a cobrança dos anúncios publicados pelo CRO-MG tanto no Jornal
31 quanto no Site. O Gerente Geral informou a Plenária que da forma como é feito hoje, a Gerência
32 Geral não consegue controlar o fluxo dos contratos de publicidades, pois os mesmos estão
33 desconectados dos controles do Conselho. Informou que existe também a questão da permuta
34 que precisa ser bem avaliada e é uma modalidade de pagamento, ou seja, uma aquisição que
35 precisa estar subordinada a Lei 8666. O Tesoureiro Dr. Raphael Mota, informou aos presentes
36 sobre a Lei 13019, que regula esse tipo de parceria, e nela consta 03 (três) tipos de previsão
37 que pode ser firmado. O Presidente Dr. Alberto Magno, avisou que existem algumas parcerias
38 que precisa de agilidade. A Procuradora Dra. Gabriela Carrijo, disse que irá estudar a Lei para
39 fazer uma avaliação para que se possa fazer contratos. O Sr. Luiz Augusto fez algumas
40 ponderações e disse que juntamente com a Dra. Gabriela Carrijo iriam criar um escopo para
41 várias empresas de acordo com cada segmento. O Dr. Raphel Mota informou que é necessário
42 a criação de um Edital de Credenciamento Público. 2.3 - Relação do CRO-MG com as
43 Associações/Entidades: O Gerente Geral, recomendou a Plenária que caso houvesse
44 necessidade de repasses financeiros motivados por parcerias para realizações de ações de
45 interesse da classe e alinhados aos objetivos do CRO-MG, que fosse feito um contrato para
46 repasses entre o Conselho e os responsáveis pelas ações. O Conselheiro Dr. Raphael Mota,
47 informou que a Lei 13019 tem essa previsão. Depois dos vários pontos de vistas colocados
48 pelos presentes, chegou-se á conclusão de que é necessário o credenciamento dessas
49 associações e que o mesmo seja feito com transparência, e que a prestação de contas dessas
50 associações seja feita dentro da prestação de contas do Conselho. E foi acordado por todos
51 que essa prática é importante para que o Conselho aprenda a trabalhar com essa




